
ATA DA 147ª REUNIÃO DO COLEGIADO DOS CURSOS DE TEATRO – UFSJ. Aos
treze dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, em formato
remoto, reuniram-se, sob a presidência da Prof.ª Juliana Reis Monteiro dos Santos, os
professores e professoras que compõem o Colegiado dos cursos de Teatro: Cláudio
Alberto dos Santos, Maria Clara Guimarães Ferrer Carrilho, Davi de Oliveira Pinto e o
representante discente Sebastião Gonçalves Júnior. ITEM 1: APROVAÇÃO DA
PAUTA – Com a concordância dos demais a coordenadora realizou a inversão de um
ponto da pauta passando o ponto 4 para antes do ponto 3. Após isso a pauta foi
aprovada por unanimidade. ITEM 2: LEITURA E APROVAÇÃO ATA ANTERIOR: Após
leitura e sugestões de alteração a ata foi aprovada. ITEM 3: REUNIÃO COM A DICON –
foi relatado ao colegiado a reunião com DICON em 30/5, quando estiveram presentes
Juliana, Gleici e André Magela. Na reunião ficaram sabendo que por conta de mudança
no sistema: a secretaria deve enviar atualização de siglas/códigos a cada 6 meses; o
que estiver em 2013 e não estiver em 2019, é só replicar/criar; as alternativas criadas
para realização de equivalências de disciplinas e/ou aproveitamento de horas em função
de mudanças no sistema agora são todas tratadas como equivalência. Ficaram de
enviar o formulário atualizado. Na reunião foi informado que as alternativas solicitadas
por MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 23/2023 - COTEA Tópicos Especiais em Teatro
(IPA, IFSC, FSC, IECT, ECT, PA, PCC, TPET de 66h e 33h) e sigla PIBID 396 horas.
Com relação a alunos de Licenciatura poderem se matricular em ECT, Prof. Davi de
Oliveira Pinto lembrou que também deveria ser uma PCC. O Colegiado aprovou que
essa solicitação à DICON será feita conforme a demanda aparecer. ITEM 4:
SOLICITAÇÕES DISCENTES: a coordenadora apresentou as últimas solicitações de
equivalência/aproveitamento e/ou dispensa, bem como as siglas referentes às
solicitações. Após análise, foram aprovadas as solicitações de: Vitória Trindade
Damaceno, Sabrine Maria Godinho Dias, Alef Batista Alcântara, Michael Souza, Tainá
Paiva. Quanto à solicitação de Priscila Moraes (para finalizar licenciatura, equivalendo
disciplinas realizadas no bacharelado) ficou decidido que a secretaria enviará as
equivalências atualizadas 2013 -> 2019 para o processo ser encaminhado ITEM 5:
SITUAÇÃO TATIANE TALITA: o representante discente, Sebastião Júnior, disse que
levarão a solicitação de revinculação da aluna ao CONSU. Sobre este ponto outros
participantes também se manifestaram positivamente quanto ao pedido. ITEM 6: AD
REFERENDUM: a coordenadora apresentou lista dos ad referendum encaminhada para
solicitação de equivalências à DICON, visto que alguns pedidos eram de dezembro de
2022, tendo sido aprovadas: Felipe Santiago Cáceres Moreira, Laiene Belmonte da
Costa, Beatriz Maria Costa Rezende, Sofia Santos Costa de Figueiredo, Stephani de
Paula Resende, Clarice Maria de Santa Rita, Vinícius Paulo Corrêa Almeida, Ana Carla
Souto Martins, Ramon Carlos Ramos de Sousa, Luiz Felipe da Silva Pereira, André Luís
Nascimento, Everton Kaian Miranda. ITEM 7: PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DE LUIZ
FELIPE DA SILVA PEREIRA: O prof. Davi apresentou o pedido de prorrogação de Luiz
Felipe da Silva Pereira, solicitação de prorrogação 2023/1 e 2023/2, o pedido foi
aprovado por unanimidade. ITEM 8: DISTRIBUIÇÃO DO VALOR DE RT: Não foi
discutido e o ponto sobre distribuição do valor de RT ficou para a próxima reunião. ITEM
8: INFORMES: O representante discente, Sebastião Junior, informou sobre a semana
acadêmica e aproveitou para solicitar verificarmos o centro de custos da COTEA, sobre
verba já alocada para a semana acadêmica a ser realizada no segundo semestre. Sobre
a data prevista (final de setembro), a coordenadora solicitou que fosse revista uma vez
que já foi aprovado e confirmado evento internacional do PPGAC para o mesmo período.
Nada mais havendo a tratar, às 17h35 minutos foi dada por encerrada a reunião, da qual
eu, Gleicimara Garcia da Silva, auxiliar de Secretaria, lavrei a presente ata que, após



lida e aprovada, será assinada por todos os membros do Colegiado presentes. São João
del-Rei, 13 de junho de 2023.
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